



De publicación inmediata: 10/07/2024

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

LA GOBERNADORA HOCHUL NOMBRA A JULIE LAFAVE DIRECTORA DE LA GRAN FERIA ESTATAL DE NUEVA YORK

La experiencia y el liderazgo de LaFave posicionan a la feria para el crecimiento y el progreso continuos

La gobernadora Kathy Hochul anunció hoy el nombramiento de Julie LaFave como directora de la Gran Feria Estatal de Nueva York. La selección de LaFave, quien ocupó el rol de directora de Operaciones en 2023 antes de ser designada directora interina a comienzos de este año, tiene una importancia integral para garantizar el crecimiento, la innovación y la relevancia cultural continua de la Feria, además de asegurar que se preserven las tradiciones preciadas, la inclusión y la atmósfera familiar que caracterizan al evento anual favorito de Nueva York. LaFave fue elegida para este puesto después de una búsqueda nacional que atrajo a candidatos altamente calificados y con antecedentes diversos.

"La experiencia de Julie como directora de Operaciones y directora interina, su creatividad y sus conocimientos son recursos increíbles para el crecimiento y la vitalidad a largo plazo de la Gran Feria Estatal de Nueva York", **indicó la gobernadora Hochul**. "Me enorgullece darle la bienvenida a la posición de directora de una de nuestras más queridas tradiciones y espero con ansias trabajar con ella mientras seguimos haciendo inversiones y ampliaciones en esta extraordinaria exhibición de productores y productos agropecuarios, cultura y diversidad".

Como directora interina, LaFave encabezó la planificación de la Feria 2024 y ayudó a generar impulso mediante la organización de una de las propuestas de entretenimiento más diversas, dinámicas y orientadas a la familia, con espectáculos que abarcaron desde actuaciones para niños hasta artistas ganadores de premios Grammy e intérpretes que forman parte del Salón de la Fama del Rock-and-Roll. Asimismo, LaFave ha trabajado para desarrollar varias atracciones innovadoras que demuestran la importancia de las iniciativas agrícolas del estado para el estímulo de la economía, la actividad turística y los emprendimientos educativos de Nueva York. Antes de ocupar el rol de directora interina, LaFave fue directora de Operaciones de la Feria y administró las actividades diarias del Recinto Ferial del Estado de Nueva York, lo que incluyó supervisar los contratos, presupuestos, más de 50 edificios distribuidos en 375 acres y más de 100 empleados de tiempo parcial y total.

El comisionado del Departamento de Agricultura del estado de Nueva York (AGM, por sus siglas en inglés), Richard A. Ball, opinó: "Julie se desarrolló sin problemas desde que se unió a la Feria y ha sido una fuerte líder que trabajó con nuestro talentoso equipo de la Feria Estatal para desarrollar muchas iniciativas nuevas y emocionantes y para garantizar que siguiéramos centrándonos en la agricultura ante todo. La experiencia, la pasión y el pensamiento innovador de Julie ya han elevado la Feria de este año y, ahora, bajo su liderazgo como directora, estoy seguro de que la Feria de este año realmente será un evento inolvidable".

La directora de la Feria Estatal de Nueva York, Julie LaFave, dijo: "No podría estar más emocionada de haber sido nombrada directora de la Gran Feria Estatal de Nueva York y de desempeñar un papel en el impulso de una tradición de verano que ha cautivado a los neoyorquinos por más de 175 años. Estoy agradecida con la gobernadora Hochul por designarme para este importante puesto y con mi equipo de la Feria, que está trabajando sin cesar para garantizar que quienes asistan a la Feria se vayan con la sensación de que la Feria 2024 fue la mejor de la historia".

Antes de incorporarse a la Feria en 2023, LaFave se forjó una sólida reputación como administradora estratégica en el puesto de comisionada del Departamento de Parques, Recreación y Programas Juveniles para la ciudad de Syracuse, con una trayectoria comprobada de supervisión de grandes presupuestos anuales, proyectos de mejora de capital multimillonarios, gestión de empleados y planificación, promoción y coordinación de eventos de gran envergadura. LaFave desempeñó un papel integral en la coordinación y la logística de varios eventos a gran escala, incluido Taste of Syracuse, que sistemáticamente atrae a más de 100,000 visitantes durante un período de dos días. Su trayectoria laboral adicional en el ámbito recreativo y su participación en roles de liderazgo en varias juntas de la Región Central de Nueva York le han proporcionado amplia experiencia y conocimientos sobre cómo producir eventos de categoría mundial como la Feria.

Este anuncio se basa en la audaz inversión de la gobernadora Hochul en agricultura y en su plan para apoyar el crecimiento y las oportunidades de revitalización para todas las ferias en Nueva York. El Presupuesto aprobado para el año fiscal 2024 brinda financiamiento clave para las ferias de los condados de Nueva York y la Gran Feria Estatal de Nueva York, que son componentes esenciales de la agricultura de Nueva York que conectan al público con esta importante industria y sus tradiciones. El Presupuesto incluye una inversión de \$2 millones para las ferias de los condados a fin de ayudar con su marketing y promoción para cumplir con el [compromiso de la gobernadora Hochul](#) de mejorar la coordinación entre las ferias de los condados y la Gran Feria Estatal de Nueva York y aumentar las oportunidades para mejorar las iniciativas de programación agrícola y juvenil en todas las ferias del estado.

La Feria comenzará el miércoles 21 de agosto y continuará hasta el Día del Trabajo, el lunes 2 de septiembre. Las entradas, el estacionamiento y los boletos para la famosa

atracción Midway de la Feria ya están a la venta y se pueden adquirir [visitando el sitio web de la Gran Feria Estatal de Nueva York](#).

La entrada a la Gran Feria Estatal de Nueva York está cargada de beneficios e incluye acceso a 39 actuaciones de artistas de renombre nacional. Todos los días, habrá un concierto a la 1 p. m. y a las 6 p. m. en **Chevy Court** (ubicado cerca de la Puerta 1) y un concierto a las 8 p. m. en **Suburban Park** (ubicado en el extremo oeste del Recinto Ferial, pasando la atracción Midway). Los horarios actualizados de los conciertos se encuentran disponibles en las páginas dedicadas a [Chevy Court](#) y [Suburban Park](#) del sitio web de la Feria.

La Gran Feria Estatal de Nueva York, que se fundó en 1841, muestra lo mejor de la agricultura de Nueva York, ofrece entretenimiento de alta calidad y es una pieza clave de la estrategia [CNY Rising](#) del estado, que impulsa la economía de la Región Central de Nueva York a través del turismo. Es la feria más antigua de los Estados Unidos y se la reconoce uniformemente como una de las cinco principales ferias estatales del país.

El Recinto Ferial del estado de Nueva York es un terreno de 375 hectáreas que funciona todo el año. Se anima al público a aprender más sobre la Gran Feria Estatal de Nueva York en línea, a ver fotos en [Flickr](#) y a seguir la diversión a través de [Facebook](#), [X](#) e [Instagram](#).

###

Más noticias disponibles en www.governor.ny.gov
Estado de Nueva York | Cámara Ejecutiva | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418
Regístrese para recibir novedades de la Oficina de la Gobernadora en ny.gov/signup | Envíe NEW YORK
por mensaje de texto al 81336

[CANCELAR SUSCRIPCIÓN](#)